



8000 Mark für die Sternwarte

SCHWEINFURT (WRG) Unter den Augen von rund 150 Schülern, Eltern und Freunden des Walter-Rathenau-Gymnasiums mit Realschule überreichten im Theatron die Firma ZF Sachs und der Förderverein der Schule 8000 Mark für die Sternwarte. Dank sagten dafür Josef Keil als Betreuer der Sternwarte und die Vorsitzende des Förderver-

eins, Angela Causemann, im Namen der Schule der Firma ZF Sachs. Der Förderverein freut sich – obwohl erst vier Jahre aktiv – die magische Zahl von 100 Mitgliedern überschritten zu haben. Das Foto zeigt von links: Josef Keil, Angela Causemann, Franz-Josef Sittler (beide Förderverein) und Dr. Rainer Novak von ZF Sachs. FOTO PRIVAT